



Élargir la mobilisation pour gagner

Nous avons réussi la mobilisation du 7 février contre le CPE : 150 manifestations dans le Pays et plus de 450 000 manifestants ! Les organisations de jeunesse et toutes les organisations syndicales de salariés appellent à une nouvelle journée d'action le 7 mars.

Pour le retrait du CPE (Contrat Première Embauche)

Ce nouveau contrat ne réduit en rien la précarité, tout au contraire, il s'ajoute à la multitude de contrats précaires existants (c'est le 17^{ème} !). Avec ce contrat pendant 2 ans le jeune pourra être licencié au gré de l'employeur sans aucune justification. C'est une véritable discrimination envers les jeunes et cela fabrique de l'exclusion !.

Le CPE fait implorer le cadre juridique du CDI ! "ils" s'attaquent d'abord aux jeunes, mais tous les salariés sont visés !

Le Contrat Première Embauche est un...Contrat à Durée Indéterminé (CDI) ! Cela signifie la mort annoncée du CDI que nous connaissons aujourd'hui ! Car le Medef veut étendre le CPE à TOUS LES SALARIÉS ! La nouvelle règle sera 6 mois de chômage... pour un CPE !

Comment construire un avenir quand nous sommes "baladés" de stage en stage, de petits boulots en intérim, de contrat précaire en contrat précaire ? Comment envisager de trouver un logement, de fonder une famille, de faire des projets ? Avec le CPE, l'avenir c'est la précarité et c'est à ce fléau qu'il faut s'attaquer et non pas en rajouter comme le propose le 1er ministre.

Pour l'emploi !

Tous les contrats précaires exonèrent le patronat de certaines cotisations sociales... et ne règlent en rien le problème du chômage.

Or c'est bien , l'emploi stable qui permet de garantir une bonne retraite et une bonne protection sociale.

Dans toutes nos entreprises, dans tous nos services, faisons monter l'exigence de vrais emplois, qualifiés, bien rémunérés. Dans toutes nos entreprises agissons pour transformer tous les contrats précaires en CDI. Ce sont les vrais réponses pour résorber le chômage et offrir un avenir à la jeunesse.

Gouvernement et Medef sont main dans la main pour imposer leur politique. Leur boussole ce n'est pas l'emploi, mais les actionnaires, le CAC 40, les décisions de Bruxelles sous la pression des capitalistes.

Mais cette politique a de plus en plus de mal à passer, d'ailleurs le 14 février à Strasbourg, des milliers de salariés européens, avec leurs syndicats ont manifesté contre le Dumping Social. Ils ont replacé le social au coeur des enjeux de la construction européenne.

Poursuivre la mobilisation est indispensable devant le coup de force du gouvernement et du Medef ! Villepin doit retirer le CPE, on peut gagner !.

Ensemble le 7 mars, les organisations syndicales de salariés et de la jeunesse appellent à une nouvelle mobilisation. Celle-ci doit être plus large encore afin de faire reculer le gouvernement et le Medef.

**LE 7 MARS DÉBATTONS PARTOUT DE L'ARRÊT DE TRAVAIL
POUR PARTICIPER À LA MANIFESTATION DANS L'UNITÉ LA PLUS LARGE.**

**CHACUN DOIT PRENDRE SES RESPONSABILITÉS
ÉTUDIANTS, JEUNES SALARIÉS, SALARIÉS, CHÔMEURS, RETRAITÉS**

Ensemble nous pouvons obliger le gouvernement à retirer le CPE et ouvrir des perspectives pour gagner de véritables emplois, de vrais salaires et le progrès social.

**Le 7 mars, la CGT vous appelle
à décider l'arrêt de travail**

**Rendez-vous 10 h 30
Vieux-Port - MARSEILLE**